



オリオン通りに開設されて2年、 コミュニティスペースまちのほけんしつ 「まちほけ」利用者に聞いてみました。

生きづらさを抱える人たちが安心できる居場所を作ろうと、2021年7月に前橋市千代田町にオープンしたのが「まちのほけんしつ」（通称まちほけ）です。火・金・日曜日を中心にLGBTQの支援団体、一般社団法人ハレルワがコミュニティスペースとして運営しています。

「まちほけ」利用者の声

インタビュー協力：トランスジェンダー女性Kさん

Q.まちほけを利用するようになったきっかけは？

LGBTQの当事者交流会の参加がハレルワを知るきっかけでした。なかなか人に話せないことも、交流会で話せて居心地が良かったです。交流会のときにまちほけを作る計画を知り、まちほけができてからは同じ境遇の人とおしゃべりをして友達もできました。

Q.まちほけでの過ごし方は？

漫画や趣味の話をしたり、トランスジェンダーのため、治療や改名についてなど情報交換をしたりします。

Q.あなたにとってまちほけはどんな場所？

ありのままの自分を肯定してくれる場所、自分を隠さずに居られる場所です。

Q.利用を考えている方に伝えたいことがあれば一言お願いします

悩み事を親身になって聴いてくれる居場所があります。私も最初は緊張しましたが、まちほけに行ってみて出会って見てものの方が変わりました。世界が広がりました。行くことを迷っている方はぜひ行ってみてください。

交流が生まれる「まちのほけんしつ」

利用者さんはまちほけに行くことで充実した時間が過ごせているようです。まちのほけんしつは前橋中心商店街にあり、前橋七夕まつりの最中で取材に伺いましたが、様々な交流がありました。

この日は、イベントとしてネイリストによる施術やタロット占いなどが開催されていましたが、今後もこのような、まちに開かれたイベントも開催していくそうです。年齢・セクシュアリティ関係なく自分らしくいられる「まちのほけんしつ」。興味のある方はチェックしてみてくださいね。

(記事：石井)



写真で紹介！



カフェのような温かみのある内装



本棚にはLGBTQに関する書籍が並ぶ



ジェルネイル施術



タロット占い

コミュニティスペース まちのほけんしつ (一般社団法人ハレルワ)

群馬県前橋市千代田町4丁目18-4 (オリオン通り商店街アーケード内)

火・金・日曜日 14時～18時

詳しくは右のQRコードからご確認ください。

